
第７０回理事会 

開催日：令和５年１１月２５日～１１月２６日 

 

理事会開催前に理事が管轄支部内で理事会で決定されたこととは違うことを

話したとして、SNSで公表されていたとのことで、誤解をまねくような言動は慎

むよう注意がありました。 

 

第１号議案 理事および推薦理事の人数について（中村－保留） 

定款で定めている内容をわざわざ議案で出す必要があるか質問すると、定款

では１７名以内となっており、２年ごとに議案を提出しているとのことでし

たが、理解できませんでしたので保留としました。 

 

第２号議案 令和６年度地方本部費の配分について（中村―賛成） 

例年通りの会員数✕１１０円、地方本部費７４万円、１支部１０万で算定して

いるので、適正と思慮しました。 

 

第３号議案 定款の理事に関する規定の改正について（中村―反対） 

専務理事を置かない事が出来るようにする一方、常務理事を置くという矛盾

を感じました。 

また、具体策の無い中で、柔軟な対応の為とかで承認できません。外の理事から

副会長をその任にとの意見もありましたので、同意し反対としました。 

 

第４号議案 選挙公報の周知方法の変更について（中村―反対） 

社員よりの投票用紙発送時に選挙公報（立候補者の所信等）を同封する要望

です。これまで、ＳＡＳＥで対応しており１２名の請求があったようです。 

送付料が試算で１．７９２，０００円かかることで、この節減時に会長が提

案することかどうか、質問に対し、社員の意見は無視できないとのことでした。 

ネット環境が無い会員さんは、友人や支部役員本部役員にお願いすればでき

ることではないかと意見を申しました。経費削減のため反対です。 

 

第５号議案 反社会的勢力排除に関する規則改正等について（中村－賛成） 

反社会勢力排除に断固取り組む姿勢を示すために行うためもので、定款で乗

せるべきか規則で良いのか、専門家の意見では規則が適当との報告がありまし

た。 

時代的背景から、当然のことと賛成しました。気になるのは業務妨害につい

ても排除できればいいと感じましたが、判断が難しいそうです。 

 

第６号議案 個人情報保護関連規定等の改正について（中村－賛成） 

ＪＡＲＬ会員の情報を地方本部長と各県支部用に半年ごとに配しておりまし

たが、これをやめ必要に基づき申請方式にする一方、セキュリポリシーの範囲を



広げました。 

当然のこととして賛成しました。 

 

緊急提案事項 前会長髙尾執行部に関する報告書について（中村－保留） 

会計帳簿の解析結果、前会長 髙尾義則氏の業務執行に関する問題点等が記載された前

会長髙尾執行部に関する報告書（案）が提出されたことを森田会長から報告があり一部１

５ページほどを閲覧提出されたが１５分ほどで回収するなど最後まで読み終わらず、考え

る暇も無く、髙尾氏に当該文書を送付しこれに対する意見を求める為の賛否を諮ったので、

このことは重要事項であり罪になる恐れがあるのでもっと精査した方が良いので継続審

議として欲しいとお願いしたが無視された。 

 

協議事項１  

令和６年度連盟の行事予定について（中村－賛成） 

 



協議事項２ 「覚書事項」の宿泊代「自己負担の」一部改正について（中村―反

対） 

インバウンドの増加による宿泊の負担をするように改正するものですが、そ

れを避けるために、理事会を１日で終わるように、前回理事会でも理事になった

時から要望しておりましたが、受け入れられず、本理事会でも要望しましたが、

私からの意見は無視されて金額の話や連盟が纏めて予約とか、反対にキャンセ

ルなど手続きに支障がある場合があるなど欲しい意見に分からないことはあり

ませんが、個人的にも欲しいと思いますが、財政危機の折、理事として身を削る

べきことで反対しました。しかし翌日対応の早さに驚きました。理事会決定です

から仕方ないとのことで宿泊費８，５００円の領収書を切りました。次回から１

日目は出席しますが、２日目があるときは、ズームで出席します。 

 

協議事項３ 委員会への理事の配置について（中村－賛成）  

第６９回理事会で承認された委員会への理事選任に際し委員長が選任しやす

いように、簡単な資料を提出したらどうかについて、協議した。 

 

協議事項４ 宇宙飛行士との交信４０周年記念式典開催財政支援について（中

村理事－賛成） 

今回の祈念式典で最後となるようで、一番安いブロンズレベル７，５００

US$で決定した。 

 

協議事項５ デイトン・ハムベンション、ドイツ HAMRADIOへの出店について（中

村理事－賛成） 

出店ブースを設け人員派遣、経費の支出を行う。 

 

協議事項６ ＱSLカード遅延の件（中村－賛成） 

ＱＳＬカード配送が１年くらいかかっているので経費をかけて早急に処理する

ように協議があった。 

 

協議事項７ 役員の慶弔の取扱いの件（中村－賛成） 

職員の慶弔規定はあるが理事及び幹事の分がない、役員に関する慶弔規程（仮）

を設けて欲しい。 

 

業務報告 

１．意見募集 ＰＬＣ設置要件緩和及びＩＨ調理器形式確認対象拡大について 

本連盟は要件の緩和を是認するものではなく、今後もその動向に注視してい

く。 

２．ハムフェア２０３０の結果について 

３．第２７回関西ハムフェア実施報告について 

４．ライフメンバーで会費納入免除Ｒ６．３月末終了する方について 



５．2024ＩＡＲＵ ＨＦコンテストの参加とＨＱ局運用協力について 

６．第２１回ＩＡＲＵ世界ＡＲＤＦ選手権大会の結果について 

７．２０２３全日本ＡＲＤＦ競技大会の結果について 

８．委員会の開催について 

➀➁コンテスト委員会審査分科会 

・第５５回６ｍＡＮＤ ＤＯＷＮコンテスト審査会 

・フィールドデーコンテスト審査会 

➂アマチュアフェスティバル実行委員会 

④会員増強組織強化委員会 

９．国際会議への職員の派遣 

１０．会員数について（６６，０３２人） 

１１．継続会費の自動振替について（６，２０３） 

１２．会費のクレジット決済登録件数について（７，８０１） 

１３．ライフメンバー会費の申し込み状況について（５，５１６） 

１４．インターネットサービス登録者数について（３１．１５９） 

１５．財務状況について 

１６．特別局の開設承認について 

１７．特別局の収支等の報告について 

 

 

理事・九州地方本部長 

JA6HUG中村信雄 


